

# 鷹巣の子 2月



平成27年2月2日  
福井市鷹巣幼小学校  
TEL86-1114 FAX86-1115  
学校代表アドレス  
takasu-j@fukui-city.ed.jp

## 2015年をスタート！

1月8日(木)に冬休みが明けて、新しい年の授業がスタートしました。冬休みというと「クリスマス」や「お正月」と楽しみなイベントがありました。おそらく多くの思い出を胸に登校してきたことでしょう。「1月はいく、2月は逃げる、3月は去る」と言われるように、4月まであっという間に過ぎていくように感じます。

寒さはまだまだ厳しいですが、確実に春に近づいていきます。元気で明るく過ごしていきましょう。



全校集会 (1/8) の様子

## おいしかったね！

1月10日(土)に、PTA主催の親子そば打ち体験が鷹巣公民館で行われました。しっかりと講師の先生の実演で学び、がんばって打っていました。そば粉に水を少しずつ加えながら、こねることでお餅のように丸まっています。それを伸ばして、切った後に食したそばは、より一層のおいしさを味わったことでしょう。そして、その味はずっと舌に残っているのでしょうかね。



よくかき混ぜてよ

## よく聞いて、すばやく取ってよ！

1月17日(土)に公民館主催のカルタ大会に幼児児童が参加しました。毎年1月に行われており、鷹巣地区のことについて書かれている「たかすカルタ」を取り合います。各地区の祭りや行事など知ることができて、ふるさとについて大変勉強になります。読み手のはじめの言葉を聞いて、すぐに反応できる子が多くて、しっかりと覚えていることがわかりました。



集中力が大切

## みんなのために委員会活動

本校では、4年生以上の児童は委員会に入っています。委員会は「生活集会(給食)」「美化」「健康環境」「図書」「体育放送」の5つがあります。例えば、集会の準備や後始末、校内放送、図書の貸し出しや返却の仕事、石けんのチェック、掃除用具の点検など、学校生活がスムーズに楽しく、規律あるように手助けをしてくれています。ありがたいですね。



話し合いで決めよう！

## 英語っておもしろい！

外国語活動として、英語を5, 6年生は毎週学んでいます。1月19日(月)の授業では、ALTのドリュー先生の巧みな日本語と表現で、児童は笑顔を絶やさずに英語の世界に引き込まれていました。単語や文章を書いて憶えるのは中学生になってからですが、少しでも英語に親しみ、興味関心をもつことが大切です。



スピークイングリッシュ

## 楽しみな縦割り班活動！

1月23日(金)の金浜集会では、縦割り班対抗でのドッチビー大会がありました。「ドッチビー」というのはドッチボールのルールで、柔らかいフリスビーをボール代わりにして行うゲームです。ボールほどスピードはできませんし、当たっても痛くありません。予想しなかった所に跳んでいくことも多く、当たらないように逃げ回る子や進んでキャッチに行く子など、見学していてもおもしろいです。寂しいことですが、リーダーの6年生ともあと少しでお別れですね。



うまくよけてよ！

## 寒さに負けずに頑張ろう！

2月4日(水)は立春で、暦の上では春になりますが、まだまだ寒さが続きます。学習では学年のまとめになり、進級に向けて学力の定着が必要になります。行事でも6年生を送る会や卒業式などに向けて準備に入ります。一人ひとりがめあてをもち、一日一日を元気に頑張っていきましょう。暖かい春は向かって！



さあ、1日が始まるね

## 2月の行事予定

- ・ 2月 2日 (月) … 新入生体験入学(小6)
- ・ 2月10日 (火) … わくわく交流デー
- ・ 2月11日 (水) … 建国記念の日  
学校自由参観 PTA総会  
立志式 なわとび大会  
中学校入学説明会  
マイ弁当の日
- ・ 2月16日 (月) … 振替
- ・ 2月20日 (金) … 幼稚園説明会
- ・ 2月25日 (水) … 6年生を送る会



6年生全員の版画の大作です